



## Alumnos de Liceo el Palomar se tomaron el establecimiento en reclamo por serie de situaciones que afectarían a la comunidad educativa

**D**urante la noche del domingo recién pasado, estudiantes del Liceo El Palomar se tomaron el establecimiento, justificando la movilización en base a una serie de peticiones que se refieren a situaciones puntuales que habrían ocurrido en el plantel educacional, y que hicieron conocer a la opinión pública a través de una declaración pública, la cual, señala:

*“Nosotros, los estudiantes del Liceo El Palomar, queremos manifestarnos públicamente ante los medios de comunicación, autoridades educativas y la ciudadanía, frente a la grave situación que afecta a nuestra comunidad educativa”.*

*“Hoy alzamos la voz porque nos sentimos ignorados y vulnerados. La actual gestión del liceo ha tomado decisiones sin consultar a quienes somos parte del proceso educativo, generando un ambiente de desconfianza, maltrato y abandono. No podemos seguir normalizando el autoritarismo ni la falta de transparencia”,* agrega la misiva.

“Entre nuestras principales preocupaciones se encuentran:

El cambio arbitrario de dirección, ignorando el respaldo de la comunidad hacia la directora Rosa Cordero García, a quien exigimos que se le restituya su cargo.

El despido injustificado de la profesora Claudia Barrera, que afecta directamente la continuidad del aprendizaje de la especialidad de Mecánica.

Los maltratos verbales y la falta de respeto de parte de funcionarios hacia estudiantes, lo que afecta gravemente la convivencia escolar.

La falta de elecciones democráticas en el CEAL, proceso que está siendo manipulado, limitando nuestra participación real como estudiantes.

Y una larga lista de irregularidades administrativas, como la desaparición de equipamiento, la falta de rendición de fondos y el mal manejo del programa de Formación Dual”, declaró también el alumnado del liceo.

*“Queremos dejar en claro que esta movilización no es un acto impulsivo ni inmaduro, sino una acción responsable de estudiantes conscientes de sus derechos. Contamos con el respaldo de nuestros apoderados, nuestras familias y profesores que también exigen un cambio real”,* añadieron.

“Hacemos un llamado a la Seremi de Educación, al SLEP de Atacama y a las autoridades competentes a que escuchen nuestras demandas y tomen cartas en el asunto de manera urgente. No pedimos privilegios: exigimos respeto, justicia y condiciones dignas para aprender”, indica además la declaración.

“Queremos un liceo donde se nos forme como personas libres, críticas y respetadas.

Porque la educación pública no se defiende con discursos, se defiende con acciones concretas”, cerraron.